



6月26日(日) 災害・火災に備える



段ボールベッドを協力して組み立てます



スマートフォンを使った受付システムを体験

3年ぶりに市内全域を対象とした防災訓練が行われました。能生体育館では、能生地区町内会の方が参加し、避難所設営訓練等を行い、段ボールベッドやパーテーション、簡易ベッドなどの組み立てを体験しました。また、富士通Japan株式会社によるスマートフォンを使った避難所受付システムのデモンストレーションも行われました。



家庭で使用している天然ガスを確認中

市内で火災が多発していることから、柵口地区において天然ガスを使用している世帯を訪問し、防火診断を行いました。

6月12日(日) タスキをつなぐ

能生地域で駅伝競走大会が行われました。小・中学生から大人までで編成した20チーム160名が参加し、全8区間22.46kmをタスキでつなぎました。

《結果》 優勝：チーム中能生 鉢
2位：筒石
3位：たいおう平塚



スタートをきる小学生

6月28日(火) 拉致問題を考える

青海総合文化会館で、北朝鮮による拉致問題を考える公開講座を開催しました。

あわせて巡回パネル展も開催中です。近くにお出かけの際はお立ち寄りいただき、一緒に拉致問題について考えませんか。



拉致問題の概要や取組の説明、アニメ「めぐみ」の上映を行いました

《パネル展／時間 9:00～17:00》
7月10日(日)まで市民会館
7月13日(水)～18日(月)能生生涯学習センター